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Stage 7/10 LT1 Wintersportarena Tannermoor Liebenau: 

 

Einige Anti-Cut Maßnahmen auf dieser Stage wurden erst im Laufe das Dienstag, 03.01.2023 

aufgebaut. Wir empfehlen, diese Stage am Mittwoch, 04.01.2023 nochmals zu besichtigen.  

Some anti-cut measures on this stage were installed during Tuesday, January 3rd, 2023. We recommend 

visiting this stage again on Wednesday, January 4th, 2023. 

 

 

Speziell möchten wir auf den Ballen bei Roadbook Seite 116 Symbol 11 hinweisen: 

In particular, we would like to point out the bale on roadbook page 116 symbol 11: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hier ist außen am Ballen vorbeizufahren. An diesem Ort wird ein Sachrichter postiert. 

You have to pass this bale on the outside. A judge of fact will be present at this location. 
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Stage 6/9 WIMBERGER SuperSpecial Freistadt: 

 

Hier wird bei der ÖAMTC-Spitzkehre auf Roadbook Seite 102, Symbol 2 und Symbol 5 ein Ballen wie 

im folgenden Bild dargestellt platziert: 

A bale will be placed at the ÖAMTC hairpin on road book page 102, symbol 2 and symbol 5 as shown in 

the following image: 

 

 
 

Hier ist außen am Ballen vorbeizufahren. An diesem Ort wird ein Sachrichter postiert. 

You have to pass this bale on the outside. A judge of fact will be present at this location. 

 

Dieser Ballen wird erst am Freitag, 06.01.2023 zu Beginn der Sperrzeit ab 11:30 platziert. 

This bale will be placed on Friday, January 6th, 2023 at the beginning of the road closing time from 

11:30. 
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Anhänger Parkplatz / Trailer Parking: 

 

Der Parkplatz für Anhänger ist vorgesehen am Gelände der Wimberger Gruppe, WimbergerHof 1, 4291 

Lasberg. Aufgrund der begrenzten Platzsituation bitten wir lokale Teams, ihre Anhänger zu Hause 

abzustellen. 

 

The parking lot for trailers is provided on the premises of the Wimberger Gruppe, WimbergerHof 1, 4291 

Lasberg. Due to the limited space situation, we kindly ask local teams to park their trailers at home. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Georg HÖFER 

Rallyeleiter-Stv. / Deputy Clerk of the Course 

 

 


